

## **BAB V**

### **REFLEKSI DIRI**

Menjadi mahasiswa teknik industri di Universitas Pembangunan Nasional “Veteran” Jawa Timur adalah hal yang sangat menyenangkan. Pada tahap ini, individu berkembang untuk menyatukan seluruh bakat dan kemampuan yang ada di lingkungan kampus. Jaringan pertemanan yang terjalin di kampus bisa menjadi hal yang positif saat Anda lulus dan kemudian mengejar gelar sarjana. Di kampus, mahasiswa menambah gelar yang masih dalam bidang yang sama dengan yang mereka pelajari. Setiap detail yang dilakukan mahasiswa di kampus memandu mereka ke pilihan masa depan. Semakin mahasiswa menekuni pengalaman, ilmu dan segala sesuatu yang bermanfaat bagi dirinya dan lingkungan, semakin dewasa ia untuk hidup bermasyarakat. Banyak hal positif yang diperoleh dari perkuliahan tersebut, perkuliahan tersebut membuat mahasiswa berpikir jauh lebih kritis dan menyeluruh dari sebelumnya. Selain bertujuan untuk memperluas pengetahuan, kuliah juga dapat meningkatkan keterampilan. Misalnya, berbicara, percakapan yang sehat, kepemimpinan, pemecahan masalah dan keterampilan komunikasi. Keterampilan yang diperoleh meningkatkan daya saing, memperluas kesempatan kerja dan meningkatkan kepercayaan diri siswa. Mahasiswa yang belajar di perkuliahan menerima ilmu atau kompetensi yang diperoleh selama masa studi secara langsung untuk kehidupan kerja mereka di masa depan, dan nilai tambah terutama bagi mahasiswa yang berpartisipasi dalam kegiatan atau pengalaman di luar universitas.

Mahasiswa yang mendapatkan keikutsertaan belajar mandiri di luar kampus membawa banyak manfaat bagi masa depan mahasiswa, sebelumnya saya tidak memiliki kepercayaan diri untuk mengkoordinir kelompok dan keahlian untuk merasakan langsung ilmu jurusan dengan mengikuti belajar mandiri. studi mandiri kampus, melatih mahasiswa untuk berani berbicara di depan mahasiswa lain dan mampu mengkoordinir kelompok mahasiswa dari seluruh Indonesia. Berkat kesempatan yang ditawarkan, mahasiswa dapat meningkatkan dan meningkatkan keterampilannya untuk terjun langsung dalam bidang ilmu atau perusahaan yang telah bermitra dengan program Kampus Merdeka. Mereka yang telah mengikuti program ini mendapatkan keterampilan tambahan dan sertifikasi yang bisa lebih berharga saat mencari pekerjaan. Mahasiswa banyak mendapatkan informasi baru dan memahami bagaimana penerapan teknik diterapkan langsung di perusahaan sehingga saya nantinya bisa bersaing di dunia kerja dengan skill yang sudah saya miliki.

Program Studi independen bagi mahasiswa bermanfaat sebagai pencerminan proses pembelajaran dan sekaligus praktik secara berkelanjutan yang dilakukan sebagai penunjang

pendidikan formal di kampus. Mahasiswa yang sebelumnya belum mampu memiliki kemampuan dalam penyelesaian suatu permasalahan dengan adanya studi independen mampu memberikan kompetensi pemecahan suatu permasalahan dengan adanya *project-project* yang diberikan oleh mitra, sehingga mahasiswa mampu menganalisa suatu permasalahan di industri serta memberikan solusi permasalahan bagi suatu industri tersebut. Program ini juga memberikan manfaat mampu memahami sistem kerja yang profesional di industri maupun instansi sebenarnya, Semakin banyak relasi dalam lingkungan profesional, kamu akan mendapatkan lebih banyak kesempatan untuk belajar keahlian dalam suatu bidang, mendapatkan mentor yang berpengalaman, dan mendapatkan berbagai kesempatan besar lainnya seperti mendapatkan partner bisnis, partner dalam bekerja. Penyelesaian masalah dengan IPTEK inovatif yang komprehensif, bermakna, tuntas, dan berkelanjutan (*sustainable*) ditujukan untuk membantu mengatasi permasalahan yang dihadapi industri (masalah produksi, manajemen, dan pemasaran).

Hal terpenting dalam perencanaan diri dan pengembangan diri adalah pengetahuan dan keterampilan, ketika kita sudah memiliki pengetahuan dan keterampilan yang cukup banyak, kita harus memaksimalkan pengembangan diri dan menambah pengalaman dalam memperoleh pengetahuan. Setiap perubahan atau perbaikan, sekecil apapun, pasti membutuhkan perencanaan yang matang. Untuk melaksanakan rencana pengembangan diri secara optimal diperlukan kedisiplinan untuk menyelesaikan tugas dengan cepat agar tidak menumpuk. Tingkatkan produktivitas pribadi dan manfaatkan waktu yang dihabiskan. Sebagai seorang siswa, Anda akan mengembangkan diri Anda dalam hal kepercayaan diri, karena ini penting di kelas dan nanti di tempat kerja saat berhadapan dengan publik. Setelah Anda mengenal diri Anda dengan baik, Anda dapat menetapkan tujuan hidup Anda. Menetapkan tujuan akan membuat kita menjadi orang dan pemimpin yang lebih baik karena tindakan yang kita ambil dan keputusan yang kita buat akan membawa kita untuk menjalani kehidupan yang lebih disiplin dan teratur. Langkah selanjutnya dalam pengembangan diri adalah menyelesaikan semua kegiatan perkuliahan dan mendapatkan IPK yang tinggi agar nantinya dapat bersaing dengan para pencari kerja, ketika memiliki ilmu, keterampilan dan IPK yang baik akan membantu anda mencapai impian bekerja di perusahaan besar sehingga kita dapat melamar pekerjaan dengan percaya diri. Ketika telah mencapai karir yang diinginkan kita harus mampu bekerja keras untuk bisa tetap berada di tempat kita bekerja dengan terus meningkatkan skill di perusahaan tersebut serta melakukan pencapaian yang bias didapatkan untuk naik jenjang ke posisi yang lebih tinggi dan mempertahankannya